
L I S T E  D E S  A LC O O L S  /  
A LC O H O L  M E N U



V I N  M O U S S E U X  ( 7 5 0  m l )
Ruffino, Prosecco, Glera, Italie	 25
Robe jaune clair avec des bulles fines et peu persistantes. Nez délicat qui s’ouvre sur de subtiles notes fruitées et florales.

V I N  B L A N C  ( 7 5 0  m l )
Barzoli, Trebbiano, Italie	 14
Bouche vive, fraîche et fruitée recelant des saveurs de pomme verte et des effluves de poire et d’agrumes.

Liberado, Verdejo/Sauvignon blanc, Espagne	 18
Nez dominé par des notes fruitées et florales. Prenez plaisir à savourer ce blanc sec démontrant une bonne acidité.

Ruffino, Lumina, Pinot grigio, Italie	 19
Nez délicat d’où émanent des arômes de poire, de pomme Golden, de fleurs blanches et de sauge des bois.

Nobilo, Sauvignon blanc, Nouvelle-Zélande	 23
Nez exubérant d’où émanent des arômes dominants d’asperge, d’herbe fraîchement coupée et de fruits tropicaux.

Inniskillin, Chardonnay, Canada	 20
Rond en bouche, il s’ouvre sur des notes de fleurs et de fruits blancs. Il évoque également de subtiles notes herbacées.

Versant Blanc, Frontenac/Vidal, Québec	 22
Nez fin qui s’ouvre sur des parfums de poire et de miel. Ce blanc sec laisse percevoir une agréable fraîcheur.

Masi, Passo Blanco, Pinot grigio/Torrontes, Argentine	 20
Nez qui exhale des notes fruitées et épicées. Ce blanc sec exprime une agréable fraîcheur.

V I N  RO U G E  ( 7 5 0  m l )
Barzoli, Montepulciano d’Abruzzo, Italie	 14
Avec un nez s’ouvrant sur des notes de vanille et d’épices douces,  
ce rouge exprime une acidité rafraîchissante, soutenue par des tannins fermes.

Liberado, Tempranillo/Cabernet sauvignon, Espagne	 19
Nez dominé par des notes fruitées, florales et épicées. Prenez plaisir à déguster  
ce rouge laissant percevoir une bonne acidité et pourvu de tannins charnus.

Pereira, Touriga nacional/Syrah/Touriga franca/Tinta roriz, Portugal	 18
Arômes complexes de fruits noirs, d’épices et de pain grillé. Tannins soyeux.  
Bouche aromatique avec finale longue et légèrement boisée.

Ravage, Cabernet sauvignon/Merlot/Zinfandel/Syrah, É.-U.	 24
Nez dominé par des notes fruitées et boisées. Faites la découverte de ce rouge exprimant  
une agréable fraîcheur et pourvu de tannins charnus.

Inniskillin, Pinot noir, Canada	 23
Nez exubérant d’où émanent des parfums de cerise noire, de cuir et de violette  
qui complètent les saveurs de prune mûre, de vanille et d’épices.

Versant Rouge, Pinot noir, Québec	 22
Nez d’où émanent des arômes dominants de fruits sauvages et d’épices. Il évoque également de subtiles notes végétales et minérales.

Masi, Passo Doble, Malbec/Corvina, Argentine	 22
Nez dégageant des parfums de fleurs et de fruits noirs mûrs. Ce rouge est aussi marqué par une acidité rafraîchissante.

B I È R E  ( 3 4 1  m l )
Miller Genuine Draft	 3,25
Pilsner américaine classique

Heineken	 4,00
Lager blonde

Sol	 4,00
Lager blonde

Belgian Moon	 3,25 
Witbier/Bière blanche de type belge

Newcastle Brown Ale	 4,00 
Bière (ale) brune

Les descriptions des vins de notre carte proviennent directement de la SAQ.



S PA R K L I N G  W I N E  ( 7 5 0  m l )
Ruffino, Prosecco, Glera, Italy	 25
This dry, sparkling wine features floral and fruity notes with small, delicate bubbles.

W H I T E  W I N E  ( 7 5 0  m l )
Barzoli, Trebbiano, Italy	 14
Bright, fresh and fruity palate with green apple flavours and scents of pear and citrus.

Liberado, Verdejo/Sauvignon Blanc, Spain	 18
A dry white with a good level of acidity, accompanied by fruity and floral notes.

Ruffino, Lumina, Pinot Grigio, Italy	 19
Delicate nose with aromas of pear, golden apple, white flowers and sage. 

Nobilo, Sauvignon Blanc, New Zealand	 23
A vibrant white, dominated by aromas of asparagus, freshly cut grass and tropical fruit.

Inniskillin, Chardonnay, Canada	 20
A full-bodied white with floral and fruity notes and grassy undertones.

Versant Blanc, Frontenac/Vidal, Quebec	 22
With pear and honey aromas, this dry white offers a pleasant freshness. 

Masi, Passo Blanco, Pinot Grigio/Torrontes, Argentina	 20
A pleasantly fresh, dry white with a fruity and spicy nose.

R E D  W I N E  ( 7 5 0  m l )
Barzoli, Montepulciano d’Abruzzo, Italy	 14
Opening on notes of vanilla and sweet spices, this red offers a refreshing acidity and firm tannins. 

Liberado, Tempranillo/Cabernet Sauvignon, Spain	 19
With a nose dominated by fruity, floral and spicy notes, this red offers good acidity and fleshy tannins.

Pereira, Touriga Nacional/Syrah/Touriga Franca/Tinta Roriz, Portugal	 18
Complex aromas of berries, spices and toasted bread with silky tannins and an oaky finish.

Ravage, Cabernet Sauvignon/Merlot/Zinfandel/Syrah, U.S.A.	 24
With a nose dominated by fruity and woody notes, this red offers pleasant freshness and fleshy tannins. 

Inniskillin, Pinot Noir, Canada	 23
Vibrant black cherry, leather and violet notes complemented by ripe plum, vanilla and spice flavours.

Versant Rouge, Pinot Noir, Quebec	 22
Dominant aromas of wild berries and spices with subtle vegetal and mineral notes.

Masi, Passo Doble, Malbec/Corvina, Argentina	 22
A red with refreshing acidity and aromas of flowers and ripe berries.

B E E R  ( 3 4 1  m l )
Miller Genuine Draft	 3.25
Classic American Pilsner

Heineken	 4.00
Pale Lager

Sol	 4.00
Pale Lager

Belgian Moon	 3.25 
Witbier/Belgian White Ale

Newcastle Brown Ale	 4.00 
Brown Ale

The wine descriptions featured on our wine list are provided by the SAQ.


